



## ロータリー 2000: 活動は一堅実、 信望、持続

ROTARY 2000:  
ACT WITH  
CONSISTENCY, CREDIBILITY,  
CONTINUITY

1999-2000年度

RI会長

カルロ・ラビッツァ

第2640地区ガバナー

成川 守彦

事務所 海南市日方1294

〒642-0002 海南商工会議所内

TEL (073) 483-0801

FAX (073) 483-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

♣第1例会のみ 18時30分

於 商工会議所4F

会長 深谷政男 幹事 土井元司

SAA 谷脇良樹

会報委員会 ◎花田宗弘○田村能孝

冷水正雄 田中昌宏

吉野 稔 小椋孝一

### 四つのテスト

①真実か どうか

②みんなに公平か

③好意と友情を深めるか

④みんなのためになるか どうか

# 海南東ロータリークラブ Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

## 本日のプログラム

平成12年4月24日 第1181回例会

PM12:30 ~ 於 海南商工会議所4F

会員卓話 山東 剛一君

## 次回のお知らせ

平成12年5月1日 第1182回例会

PM6:30 ~ 於 海南商工会議所4F

## 前回の報告

平成12年4月17日 第1180回例会

PM12:30 ~ 於 海南商工会議所4F

1. 開会点鐘 平尾 寧章 会長エレクト
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ビジター紹介 和歌山東南RC 藤井 正治様
4. 出席報告 会員総数 69名 出席者数 53名  
出席率 79.10% 前回修正出席率 91.04%
5. 会長報告 平尾 寧章 会長エレクト

本日は会長、副会長共お休みですので、会長の研修会を先日終ったばかりの私、平尾が代理致します。

桜が満開の快適な季節です。ビジターの和歌山東南RC 藤井さん、4月12日に有田2000RCの創立総会に出席頂いた深谷君、土井君、わんぱく公園時計台設置セレモニーに出席の皆様方御苦労様です。株式市場が急落しています。花見気分が吹飛んでしまいそうです。政治経済共に目まぐるしく変化する今日今頃にとまどってしまいそうです。

ロータリーの友4月号にアサヒビールの中條さんが「あなたは変化の時代をどう生きるか」と云う2530地区大会の講演が載っています。今は日本の先が見えない。21世紀に向かって正しい日本のあり様が見えてこない。これは何故でしょうか。それは変化の時代に入っているからです。その変化に対する対応機能が出来ていなければ負け組に回ってしまうと云うことです。ロータリアンは皆経験豊かです。経験を積むことは自信を持つと云うことです。苦しい時には成功した時の喜びをたっぷり味わうために神様が塩味を授けてくれているのだと考えましょう。

## 6. 幹事報告

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山中RC 5月12日(金)→5月12日(金)PM6:30~

アバローム紀の国2F(和歌山東南RCとの合同例会)

和歌山東南RC 5月13日(土)→5月12日(金)

PM6:30~アバローム紀の国

E-mail : rotary@kankyo.co.jp

URL:http://www.kankyo.co.jp/rotary/kainan-east

## 7. 委員会報告

## ○25周年記念委員会より

総会誌原稿のメ切りは5月15日とさせていただきますので、遅れない様に提出して下さい。



わんぱく公園に時計台納入

8. 会員卓話 林 孝次郎君・花田 宗弘君  
～海外旅行体験記～

今回はちょっと面白い旅をして来ましたので報告させていただきます。

旅の方式はバックパッカー、スーツケースではなく大きなリュックサックに寝袋、エアーマット、炊事道具、雨具などを詰込み担いで移動します。今回訪れたニュージーランドはバックパッカー旅行者にとっては天国の様な所でした。要所要所にインフォメーションセンターがあり、宿、遊び、交通の情報が得られ又予約することも出来ます。又、一般の人も旅行者には非常に親切で、部屋数の多い家に住んでいる人はホームステイも受入れてくれます。バックパッカーのよい所は地元の人や他の旅行者との接触が多くすぐ友達がたくさん出来ます。又自炊が主体のためマーケットに買物に行くと、地方産物や価格などよく解ります。ニュージーランドの人はサマータイムの遅い日没を利用して仕事終了後、カヌーに乗ったり、クラシックカーを乗りまわしたり、生活をエンジョイしている様子が伺えます。

又、南島はトレッキングのメッカであります。世界で一番美しい散歩道と云われるミルフォードトラックを始め、数日間バックパックで歩くコースがいくつもあります。我々は1泊2日のマウントクック氷河コースと2泊3日のルート

バートラックを歩きましたが、道もよく整備され、ゴミ一つ落ちてなく非常に清潔な状態が保たれていました。もちろん自分の出したゴミは担いで帰りますが、トイレもヘリコプターで吊上げ処理場まで持っていったるそうです。

今回我々は食糧始め荷物を全部持って60kmの山道を歩きましたが、荷物も食事もガイドまかせの優雅な方法もあります。

是非一度トレッキング行かれることをお勧めします。森と湖、素晴らしい滝、谷間の向こうに雪を頂く高峰、珍しい鳥や花、大自然を充分に満喫出来ます。



トレッキング風景

▼▼▼ ニコニコ・米山・BOX ▼▼▼

早川 満 君 骨折回復後始めて久しぶりにゴルフに行きました

平尾 寧章君 本日会長代理させて頂きました 又、昨日は桜満開の下でゴルフをして来ました

林 孝次郎君 今日は皆様の大切なお時間を頂きます

花田 宗弘君 本日卓話させて頂きました

広 進之君 4/11の葬儀に際しましては皆様方に大変お世話になりました